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Kleine Anfrage  

8/ 
 

öffentlich 

Kleine Anfrage zur schriftlichen Beantwortung 

– 

 
Mitglied des Landtages Thomas Staudt      

 

 

Entschädigung für Landwirte 

 

 

Ich frage die Landesregierung:  

 

Auf den Feldern richten Krähen und Kolkraben in unserer Region erhebliche Kulturschäden für 

die landwirtschaftlichen Betriebe an. Inwieweit ist für die Landwirte ein finanzieller Ausgleich 

für den entstandenen  Schaden angedacht? 

 

 

 

Thomas Staudt 

Mitglied des Landtages  

 


